

Innsbruck, im Dezember 2019

Liebe Aktionäre,
Liebe Mitarbeiter,
Liebe Geschäftspartner der Wolftank-Adisa-Gruppe!

Ein weiteres ereignisreiches Jahr für die Wolftank-Adisa Gruppe neigt sich seinem Ende zu. Die Adventszeit ist zugleich ein guter Anlass, um uns an Sie mit einem Jahresrückblick, den Highlights und aktuellen Entwicklungen innerhalb unseres Unternehmens zu wenden:

2019 war in vieler Hinsicht für uns das Jahr des (Glücks-)Schweines, sowohl als Metapher im chinesischen Horoskop, als auch vor allem in China selbst. Unsere Tochtergesellschaft Wolftank Adisa Shanghai Environmental Technology Ltd. konnte im zweiten Jahr ihres Bestehens von Erfolg zu Erfolg eilen und hatte maßgeblich Anteil an unserem Umsatz- und Gewinnwachstum, vor allem bei der Tank-Reinigung, -Sanierung und -Umwandlung in doppelwandige Tanks. Im Juni diesen Jahres wurde mit Unterstützung der österreichischen Bundesregierung im Rahmen des Projektes „Chinas neue Seidenstrasse“ ein Abkommen zur Zusammenarbeit im Bereich Umweltschutz mit dem Zhenhai District und der Stadt Ningbo unterschrieben. Die langfristige Zusammenarbeit beinhaltet die Nutzung der Wolftank-Adisa „in-situ Reinigungstechnologie“ im Chemie- und Industriepark Ningbo (Chinas zweitgrößter Hafen und Rohöllager) sowie weitere Aktivitäten bei Industrie-Tanksanierungen.

Anfang des Jahres konnte unsere auf LNG (liquid natural gas) spezialisierte Desmo-EPC Srl. einen ersten Großauftrag für den Bau von 6 LNG-Tankstellen in Italien gewinnen, basierend auf dem von der EU beschlossenen und geförderten Ausbau des europäischen LNG-Tankstellennetzes. Wir glauben, dass dieser Bereich in den nächsten 2-3 Jahren ein weiterer, internationaler Umsatztreiber für die Wolftank-Gruppe sein wird...

In unserer Tochtergesellschaft Wolftank Systems Spa haben wir die bereits letztes Jahr angekündigte Umstrukturierung durchgeführt und werden noch in diesem Jahr die Unternehmen Gastech Service Srl, Desmo-EPC Srl, Hitrac Fuel Systems Srl und Maremmana Ecologia Srl auf diese verschmelzen. Wir erwarten uns von diesen Maßnahmen Synergieeffekte im Einkauf und Vertrieb sowie deutliche Effizienzsteigerungen und Kostenersparnisse in der Verwaltung.

Um unser dynamisches Wachstum weiter voranzutreiben, haben wir in 2019 zwei Kapitalerhöhungen beschlossen, davon eine noch in der Phase der Eintragung zum Firmenbuch, in Höhe von insgesamt Euro 2,75 Millionen, welche maßgeblich von institutionellen Investoren gezeichnet wurden. Die Mittel dienen vorrangig der Stärkung unseres Eigenkapitals, der weiteren internationalen Expansion als auch insbesondere der Forschung & Entwicklung.

Durch unsere Börsen-Notierung und die verstärkten IR & PR Aktivitäten haben wir eine deutlich bessere Medienaufmerksamkeit erlangt, die sich sowohl in der Presse-Berichterstattung, als auch an der Teilnahme von diversen Konferenzen positiv widerspiegelt. Mit der Montega AG hat ein renommiertes Investment- und Analysehaus eine erste Basis/Research-Studie zur Wolftank-Adisa Holding AG geschrieben, die unser Potential beleuchtet. Gleichzeitig wurden in 2019 über zwölf Artikel und Interviews über uns veröffentlicht und die Gesellschaft nahm an über fünfzehn Konferenzen und Roadshows teil. Auch in Zukunft werden wir uns bemühen, unsere Investor-Relations Arbeit auf einem anspruchsvollen Niveau zu halten und den Bekanntheitsgrad der Wolftank-Adisa weiter zu erhöhen. Eine dieser geplanten Maßnahmen für 2020 ist die Einführung eines Xetra-Listings an der Deutschen Börse um die Liquidität und Handelbarkeit der Wolftank-Adisa Aktie zu verbessern.

Für das kommende Jahr fühlen wir uns gut gerüstet: Unsere fortschreitende internationale Expansion nach Indien, Südamerika und Osteuropa, der positive Ordereingang und die anhaltenden Nachfrage nach unseren Dienstleistungen - vor allem beim Megatrend Umweltschutz -, Effizienzsteigerungen im Vertrieb, der Verwaltung und der Produktion machen uns zuversichtlich, ein weiteres, erfolgreiches und vor allem profitables Jahr 2020 mit Ihnen gemeinsam zu erleben.

Allen Mitarbeitern und Kollegen möchte ich von Herzen für ihr großes Engagement und die erfolgreiche Zusammenarbeit in diesem Jahr danken.

Mein großer Dank gilt natürlich ebenso unseren Kunden, Geschäftspartnern und nicht zuletzt unseren Aktionären, die uns ihr Vertrauen geschenkt haben!

Ihnen Allen wünsche ich schöne und besinnliche Feiertage und alles Gute für das neue Jahr



Ihr Peter Werth